



市町村対抗 福島県 軟式野球大会に出場

第4回市町村対抗福島県野球大会は、9月18日に開幕、福島市の県営あづま球場で開催されました。

9月25日の第1回戦は、石川町を相手に5対0と圧倒的勝利を納め、10月9日に行われた第2回戦は、富岡町を相手に、1点を先取され苦しい展開でしたが、2点をとって接戦を制しました。

10月11日に行われた第3回戦は、西郷村と対戦。7回を終わって0対0のまま特別促進ルールに入りました。両者ノーアウト満塁からの攻撃で5対2で敗れましたが、堂々の試合展開に惜しめない拍手が送られました。

市町村対抗野球を振り返って



菅野 靖彦監督
(高木字辻)

今年の目標は3回戦突破でしたが、西郷村に延長の末、5対2で敗れました。選手一人ひとりの力を発揮できないままの敗退が残念でなりません。

来年こそは今年の目標を現実にするよう選手全員で頑張ります。

最後に、皆さんの温かい応援に心より感謝します。ありがとうございました。

本宮市指定無形文化財で長屋地区の伝統行事「諏訪神社獅子舞」は10月10日に行われました。諏訪神社獅子舞は、文政9年(1826年)から始まったと伝えられ、子どもたちが地域の繁栄を願い、舞出し宿から長屋神社をまわり諏訪神社で伝統の舞を奉納しました。



地域の繁栄を願う
諏訪神社獅子舞

偉業を讃える

伊藤久男生誕100年記念誌完成

伊藤久男生誕100年記念事業実行委員会(佐藤剛委員長)は、伊藤久男生誕100年記念誌を制作し、10月中に関係機関などに配付しました。

この記念誌は、郷土が生んだ偉大な歌手伊藤久男氏の生涯を振り返り、交流のあった音楽関係者からの思い出や、今年開催された生誕100年記念事業などを紹介する内容となっています。

500部限定で制作し非売品ですが、中央公民館図書室、しらさわ夢図書館でご覧になることができますのでどうぞご覧ください。

◆問い合わせ先

生涯学習センター ☎33-2611



▲記念誌を手にする佐藤 剛委員長(左)と、資料部長谷川建一部会長。

